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二葉中学校区・舟栄中学校区 

地域検討会たより 

第６回地域検討会(５月 10 日)の概要報告  

今回の検討会では、前回の地域検討会で協議した提言(案)について，検討会からの提言とし

て正式に決定しました。また，今後，この会において，小学校の適正配置について協議したい

との提案がありました。これら地域検討会の協議概要を、地域の皆様にお知らせいたします。 

第６回地域検討会の協議概要 

１ 報告事項 

第 5回地域検討会後に二葉中学校区・舟栄中学校区内の 6つの小中学校で行った保護者

報告会と 4 月 30 日に行った地域報告会について報告がありました。 

・小中学校ＰＴＡ総会における保護者報告会では，「統合前に両校の交流をどのように行

うのか」，「このような統合についての情報を

学区外就学している子どもの保護者へも知ら

せてほしい」などの質問や意見が出されまし

たが，提言内容について異論は出されません

でした。 

・地域報告会は舟栄中学校のランチルームを会

場に開催し，提言案についての説明に対して

特に意見や質問はありませんでした。 

２ 協議 

(1) 提言(案)の取り扱い 

     提言(案)については全会一致で採択され，正式に検討会の提言として決定しました。

これを校区内の 4 つのコミュニティ協議会へ提出しますので，各コミュニティ協議会

において提言の趣旨をご理解いただくとともに，市当局への要望書提出に向けた早急

な対応についてお願いしていきます。 

(2) 委員の交替について 

年度替わりを迎え，地域検討会を構成する各組織では役員の改選が行われる時期とな

りました。そのため，一部の検討会委員が交替することになりました。新しい委員名簿

については，次回の検討会たよりでお知らせいたします。 

(3) 次回地域検討会の開催について 

    今回まとまった提言について，その後の対応は各コミュニティ協議会に一任すること

になり，検討会としてはその確認のための会は持たないことになりました。その後，

次回以降，この検討会において小学校についての協議を行いたいとの提案がありまし

た。この提案を受け，この検討会として引き続き小学校の適正配置について協議して

いくことを確認し，各コミュニティ協議会などの場で，地域や保護者の皆さんにご理

解いただけるよう働きかけをしていくことにしました。                                            

問い合わせ先： 

新潟市教育委員会 教育総務課企画室（二葉中学校区・舟栄中学校区地域検討会事務局） 

(TEL:025-226-3178  FAX:025-230-0401  E-mail:somu.ed@city.niigata.lg.jp) 

配布資料や協議の概要などは、後日、新潟市のホームページに掲載いたします。 

 


